Gacetillas

De orden pùblico...

Siguen sin novedad los casinos... Son ahora los bares escenarios de las riñas. IlAl fin y al cabo, siempre son los mismos!!

Para acabar de una vez con estos jaleos, recomendamos sinceramente «la rebaja del tio Paco» que no falla.

"Caco" desconsiderado con los forasteros.

Dos señores forasteros, asiduos a nuestro Cine, han sido víctimas una de estas noches de las proezas de nuestros «caquillos»... Al salir de la función se encuentran: uno anclado, porque habian dejado el coche «limpio» de gasolina, y el otro señor, con su Ford que daba alaridos, le habian dejado manco, se llevaron una manecilla.

[Vaya espectáculo] [Qué dirian de nosotros!

Quien sea debe establecer la vigilancia necesaria para que esto no se repi-

ta. Si nos empeñamos en superar a Etiopia... lo conseguiremos, aunque no haya Negus por aquí.

EL CINE EN VERA

Los aficionados al cine en Vera, podemos felicitarnos de que películas que se estrenan estos días en algunos Salones de Madrid las están pasando por esta pantalla.

A continuación raproducimos la crítica que de «Casta Diva» hizo un periódico de Madrid.

Los dos principales personajes de la película van a sufrir mucho. Pero más aún ella. Al genial compositor le distraerán algunos momentos sus glorias. A Magdalena sólo una música: su canción.

«Casta Diva» es la realización más perfecta de un pasaje de la historia: el músico más apasionante y romántico con todo su amor, todos sus triunfos, todas sus tristezas, escenificadas por Walter Reichs y dirigidos por Carmine Gallone.

Han pasado muchos años y el cine

y su milagro vienen a recoger la maravilla de las maravillas. Esto es «Casta Diva», la película más perfecta, documentada y emotiva que se ha llevado a la pantalla y en la que trabaja como nunca Marta Eggerth, voz divina y esencia de estrellas.

Todo el mundo debe ver este «rol· que va siguiendo la vida y los amores del compositor más humano que ha tenido Europa.

Y entre vida y amor, las melodías más inspiradas saliendo por esa boca grande de Marta Eggerth.

(De «La Epoca» del 7 de Noviembre.)

Academia Politécnica

Preparación para Bachillerato y Cuerpos especiales.

En el local del antiguo Colegio de Santo Tomás de Aquino.

VERA

(3) FOLLETIN DE LA REGION

HISTORIA DE LA M. N. Y M. L. CIUDAD DE VERA

FICHAS PARA LA AMPLIACION DE LA QUE PUBLICARA EN 1908, DON EUSEBIO GARRES Y SEGURA.

Por MIGUEL FLORES GONZÁ-LEZ-GRANO DE ORO, Académico correspondiente de la Historia.

Memorial de el año 1533, al rey, por la Ciudad, de sus pretensiones.

Así mismo se halla un memorial, presentado por la Ciudad á su M., en que se incluyen seis pretensiones, en seis capítulos, decretados al parecer al margen que en e:

—1.° se reduce à la necesidad de poner seis veleros de noche: Y que no pudiendo por su pobreza sufrir mas que los tres concedidos, licencia para repartir los otros tres en los lugares de su jurisdicción que la guarda é la Ciudad era su pró de todos.

Y al margen dice que no há lugar=

—en el 2.º capítulo pidió la Ciudad provisiones para poner tres guardas acia la parte de Lorca, pues por ayí podian en-

trar los moros secretamente sin ser vistos ni ohidos y la Ciudad recibira daño==

Y al margen dice: al Marqués=

—la 3º súplica se reduce á que la Ciudad estaba perdida sin adarves, y no cercada mas que por dos partes; súplica por la libranza de la tenencia y los cuatro años de 30,000 m s. de los años atecedentes 29 a 32;

Y á la margen dice: á los contadores=

—en el 4.º capítulo se presenta tener otras libranzas que no les fueron acabadas de pagar, y por ser para remedio de sus muros suplicó se mandase librar en otra parte:—

Y a la margen dice: á los contadores=

—En 5° Capítulo díce: Alonso de Fajardo, regidor de Verra, que la Ciudad y sus vecinos estan en necesidad y con mucho recelo de moros, por estar sin cercar, y por la Dha. necesidad no pueden tener caballos, y por esta casualidad se despoblaban y se iban á vivir á otras partes, y suplicó pidiendo por merced 30 lanzas de acostamiento como las tenía la Ciudad de Almería, y que con esto estarían seguios que no selos llevasen los moros

Y a la margen dice: respondído=

—En el último capítulo suplicó por real cedula para que el Marqués de Mondejar provehiese la torre fuerte, que la Ciudad tenía para su defensa, de peltrechos de polbora, tiros y ballestas, y escopetas, y municiones para todo ello y otras necesarias, por ser tan pobre la Ciudad que no lo podía remediar, y que para esto y lo demás suplicado presentaba una información que hizo siendo Corregidor de dha. Ciudad